

**AL PLENO DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS**

D. Fernando Carrillo Díaz, concejal del Grupo Municipal del Partido Popular, al amparo de lo dispuesto en el art. 97.7 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales

**EXPONE**

La Torre Entrenúcleos que inició sus obras el pasado mes de octubre del año 2022 en su primera fase, en la que está previsto que se complete la construcción de un aparcamiento subterráneo para el que la inversión total es de nueve millones de euros, y un plazo de ejecución de 18 meses.

Esta obra se enmarca dentro de la construcción de un aparcamiento de dos plantas subterráneas y otra en superficie con capacidad para más de 400 vehículos.

La obra, ubicada en el inicio del Bulevar Manuel Clavero Arévalo, comprende prácticamente toda la parcela de la rotonda donde se encuentra una de las paradas del metrobús hasta Olivar de Quintos y albergará distintos usos como biblioteca, oficinas municipales, oficinas viveros, residencia de estudiantes, etc.

Asimismo, se construirá una plaza elevada en ocho metros, la cual conectará con las avenidas con cuatro pasarelas peatonales.

Para esta primera fase de ejecución de plaza y aparcamientos, el importe es de 9.575.268,63€. De los cuáles, 7.122.100,64€ provienen de la Unión Europea y 2.453.167,99€, del Ayuntamiento de Dos Hermanas. Esta obra fue adjudicada a una UTE con nombre "Avanza", la cual por problemas financieros ha abandonado la obra.

Visto lo anterior, este Concejal formula la siguiente

**PREGUNTA**

**Primera.** ¿En qué situación se encuentra actualmente dicha obra?.

Dos Hermanas, a 24 octubre de 2023

Fdo. Fernando Carrillo Díaz  
Concejal del Grupo Municipal del Partido Popular.